

Informationen an unsere Vermieterinnen und Vermieter

Sehr geehrte Damen und Herren,

auf Grund der derzeit wieder zunehmenden Dynamik des Corona-Geschehens wenden wir uns heute wieder mit einigen Informationen an Sie:

Für Beherbergungsbetriebe gilt nach wie vor ein Beherbergungsverbot für Gäste aus einem Land- oder Stadtkreis, in dem der Schwellenwert von 50 neu gemeldeten SARS-CoV-2-Fällen pro 100.000 Einwohner in der vorangehenden 7 Tagen überschritten wurde.

Somit dürfen Gäste aus diesen Gebieten nur einreisen, wenn Sie einen negativen Test vorweisen können, der nicht älter als 48 Stunden ist. Auf der Seite der Landesregierung von Baden-Württemberg finden Sie die Corona-Verordnung „Beherbergungsverbot“. Darin wird in § 2 o. g. Sachverhalt nochmals detailliert beschrieben: [Verordnung der Landesregierung](#)

[Auf der Seite des Robert-Koch-Instituts](#) finden Sie immer aktuell die Karte mit den entsprechenden Landkreisen.

[Hier geht's zum Situationsbericht des Robert-Koch-Instituts](#), in dem Sie weitere aktuelle Informationen finden, gelangen Sie über folgenden Link:

Des Weiteren hat die Landesregierung die Verlängerung der Corona-Verordnung des Landes bis 30. November sowie einige Änderungen der Regelungen ab 30. September beschlossen.

Besonders interessant für Gastronomie und Beherbergungsbetriebe ist die Änderung zur Maskenpflicht. Ab 30. September gilt wieder die **Pflicht zum Tragen einer nicht-medizinischen Alltagsmaske oder einer vergleichbaren Mund-Nasen-Bedeckung in Gaststätten, Restaurants und Bars**, solange man sich nicht an seinem Platz befindet.

Weitere Informationen dazu [>hier](#)

Reisewarnung für das gesamte österreichische Bundesland Vorarlberg – Schiffe fahren nur bis Lindau

Die Einstufung von Vorarlberg als Risikogebiet hat zur Folge, dass der Hafen Bregenz ab sofort nicht mehr von den Schiffen der Bodensee Schiffsbetriebe (BSB) angesteuert wird. Der letzte Halt ist im Hafen Lindau. **Bitte informieren Sie Ihre Gäste darüber.**

Hier finden Sie die entsprechende [Pressemitteilung der Stadtwerke Konstanz](#)

Sollten Sie weitere Fragen haben, stehen wir Ihnen selbstverständlich sehr gerne zur Verfügung, weisen aber darauf hin, dass Sie sich bitte selber auch regelmäßig über die o. g. Links sowie auf unserer Homepage informieren sollten.

Mit freundlichen Grüßen

Yvonne Dimmeler
Leitung Tourist-Information Hagnau am Bodensee